



Langlauf-Loipe in Prien-Atzing gespurt

Beitrag

Gemeinde und Landwirte ermöglichen Freizeitsport – Das Langlaufen in traumhafter Umgebung in Atzing ist nun möglich.

Der Bauhof der Marktgemeinde Prien hat nun die Loipe gespurt – und die Landwirte stellen ihre Flächen zur Verfügung. Zum guten Miteinander sind bestimmte Regeln zu beachten. Das Parken ist nur am Wanderparkplatz in der Elpertingerstraße möglich (Wildparken verboten!). Hunde sind auf der Loipe verboten und jegliche Hinterlassenschaften sind untersagt.

Infos an den Hinweistafeln beachten. Dann steht dem Wintersportvergnügen nichts im Wege.

Text/Fotos: Maria Riepertinger



DIE LOIPE ATZING
IN TRAUMHAFTER
UMGEBUNG IST

Gespurt



Der Wanderparkplatz in der
Elpertingerstraße ist geräumt.









Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Langlauf
3. Prien-Atzing